

いっしんれんたつ 一心練達

普代村立普代中学校
学校通信 No.2018-8
平成 30 年 8 月 27 日発行
Tel: 35-2551 Fax: 35-2557 心の教室: 35-2126



学校教育目標『生きる力を有し、ふるさと普代の復興・発展に寄与しようとする生徒の育成』
※ 生きる力 (確かな学力・豊かな心・健やかな身体などの調和のとれた発達によって培われた力)

2学期がスタートしました！

◇ 2学期始業式が行われました

8月17日(金)本校の2学期の始業式が行われました。

各学年の代表生徒と生徒会長からは充実した夏休みの反省と2学期の決意が述べられました。

校長からは式辞の中で、『アルファベットの「C」で始まる3つのキーワードを大切に学校生活を過ごしましょう。

まず1つは、「Challenge」即ち「挑戦」です。進路実現、授業、部活動、行事、どんなことでも構いません。より良いものを求めて果敢にチャレンジして欲しいと思います。

2つ目は「Communication」、即ち「意見交換・意思の疎通」です。日々の何気ない会話、授業や各種行事等での活動の中で、互いの思いや意見を伝え合う機会がますます増えていきます。例えば、「スクールフェスタ」の成功に向けて、人の意見も聞きながら、積極的に建設的な意見を言えるようにしましょう。良好な人間関係を維持するためにもコミュニケーションを意識してください。

3つ目は「Collaboration」、即ち「協力・連携して取り組むこと」です。例えば、授業でのグループ活動、「スクールフェスタ」などの行事、部活動などで、皆さんが良好なコミュニケーションを生かし、グループやクラス、チームで協力し合って、大きな達成感や感動を味わってください。』と話がありました。

2学期は、87日間という1年の中で最も長い学期です。しかし、この2学期には、地区陸上を皮切りに、修学旅行・ふだい祭り・1年久慈市販売体験、地区新人大会、2年盛岡市販売体験等大きな行事が目白押しです。また、3年生にとっては、2学期は進路決定にとってとても大切な時期になります。



2学期の決意を述べた各学年代表と生徒会長

久慈地区中学校陸上競技大会！

◇ 3年連続で総合7位に(男子7位、女子5位)!!!

8月23日(木)に久慈地区中学校陸上競技大会がサンスポーツランド久慈で行われました。

毎朝、男子・鎌倉蓮、女子・高屋敷星七の両キャプテンを中心にトレーニングを積み重ねてきました。また、夏休み中は部活動前に「チーム普代中!!!」を合言葉に全校体制で練習に取り組んできました。

当日は、朝から30度を超す暑さ。本校からは、全30種目すべてに選手をエントリーし、選手も応援も一体となって頑張ってくれました。応援が選手を後押しし、選手もその声援にこたえてくれました。今年の普代中生の力を地区内に示してくれました。

男子は昨年から順位を1つ落とし7位。女子は**昨年の9位から5位入賞へと順位を大きく伸ばしました。総合成績は3年連続となる7位入賞を維持しました。**

【普代中の入賞者一覧】

種目	成績	選手名	記録
共通男子棒高跳	3位	森田叶聖	1m90cm
共通男子800m	4位	鎌倉蓮	2' 20" 5
2・3年男子1500m	4位	鎌倉蓮	4' 51" 5
共通男子走幅跳	4位	及川翔	5m20cm
2年男子100m	5位	中山知哉	13" 1
3年男子100m	6位	大村蓮	12" 9
共通男子400m	6位	大村蓮	58" 8
共通男子走高跳	7位	川向涉翼	1m35cm
共通男子砲丸投	7位	野場拓海	8m10cm
共通男子110mH	8位	川向涉翼	22" 3
共通男子4×100mR	8位	中山知哉・及川翔 鎌倉蓮・大村蓮	50" 4
共通男子四種競技	8位	太田我空	1152点
共通女子200m	2位	中田茉帆	29" 7
3年女子100m	3位	中田茉帆	14" 6
共通女子砲丸投	3位	松頭薫乃	8m67cm
共通女子4×100mR	4位	大上柚・川向柚歌 高屋敷星七・中田茉帆	58" 5
共通女子走幅跳	5位	川向柚歌	3m88cm
2・3年女子1500m	6位	菅野凜	5' 47" 2
共通女子100mH	6位	大上柚	20" 4
共通女子四種競技	6位	高屋敷星七	937点



地区陸上での普代中生の活躍



「西日本豪雨災害」義援金贈呈!!

◇ **村民の方々のご協力に感謝致します**

一昨年は台風10号の被害に遭った普代村です。生徒会では早速村内3か所「マルコシ商店様・普代郵便局様・まるに様」に募金箱を置かせて頂き、募金活動に取り組みました。村民の皆様方からいただいた募金総額は、**「2,902円」**となり、村長さんへお届けいたしました。ご協力に感謝申し上げます。



30年度の七頭舞同好会発進!

◇ **「ふるさと普代会総会」で今年の活動始め!!**

ふるさと普代会創立30周年記念総会が8月12日(日)にくろさき荘で行われました。その場に普代中学校七頭舞同好会が招待され、今年最初の活動となりました。今年度から、育成会指導部の皆様方が中学生を教える形での練習会が本格化しました。上達した

生徒たちの姿は「ふだい祭り」で披露します。



軟式野球新人県大会準々決勝進出!!

◇ **県大会での2つの勝利に自信を深める!!**

7月28日(土)の軟式野球の下北地区大会では普代・宇部クラブは昨年の春以降4期連続で優勝を果たしました。

8月25日(土)・26日(日)に県大会が行われました。

【県大会試合結果】

1回戦:平泉中 6-5 勝利!!

2回戦:栗石中 3-2 勝利!!

準々決勝:高田一中 0-5 惜敗



今年から野田村で地区駅伝大会!!

◇ **根性で襷をつなげ『限界走破』!!**

7月31日(火)に地区駅伝大会が行われました。場所は今年から野田村の十府ヶ浦公園周辺の周回コースに変更されました。本校からは男女でA・B2チームずつ参加しました。「男子は3kmの区間を6人で、女子は、3km(2人)と2km(3人)の区間を5人で襷をつなぎます。」

毎朝の「全校トレーニング」で駅伝チームは走り込みを続けてきました。今年目標は「男女アベック県大会出場」です。暑さの中、各選手たちは最後まで襷をつなげ、練習の成果を発揮してくれました。

男子は、参加21チーム中Aチームが14位、Bチームが19位。女子は参加18チーム中Aチームが10位、Bチームが17位という成績でした。残念ながら目標とした「男女で県大会出場」は果たせませんでした。男子4区の鎌倉さんが区間第1位に、女子Aチームは昨年度より順位を1つあげることができました。

